



Pâques me soutient



Chères amies, chers amis de St Nicolas de Flüe et de Dorothee

Dans l'une de ses nombreuses visions, Nicolas rencontre trois hommes de belle prestance qui lui remettent la croix avec la griffe d'ours, en lui enjoignant de surmonter courageusement les difficultés de la vie.

Après la mort de Frère Nicolas, Dorothee, en route vers sa tombe, rencontre un messager avec la bannière blanche de la victoire, ornée de la griffe d'ours, qui lui dit que celui qui reste inébranlable a vaincu toutes les forces ennemies. Dorothee a porté la croix avec son époux. Elle apprend alors, la première, le message pascal et obtient la certitude que Nicolas est dans la lumière divine.

Je souhaite à chacun de nous et à nos Eglises, avec l'aide de Dieu, la force de résistance dans la vie et la foi en la victoire pascale.

Père Josef



Musée Bruder Klaus Sachseln - La saison est ouverte!

Dans le jardin du musée, vous voyez tout d'abord la sculpture «Bruder Klaus und Dorothee» de Thomas Brive. Elle invite à un regard exceptionnel sur le couple. La place de Frère Nicolas est vide, ce qui permet des projections personnelles; à ses côtés, Dorothee est placée sur pied d'égalité. Venez les voir et visitez le [musée](#). Il est à nouveau ouvert jusqu'à fin octobre.



Pour les écoles et d'autres intéressés

Sans grands préparatifs supplémentaires: nous vous offrons un [kit didactique](#) pour la conception d'une double leçon sur le thème de Nicolas de Flüe. Le matériel (jeux, film, quizz, jeux de rôle et costumes, planification de leçons) vous sont offerts gratuitement. Réservation du kit au secrétariat du pèlerinage kontakt@bruderklaus.com



Série documentaire sur Nicolas de Flüe et Dorothee Wyss

Depuis mars 2019, K-TV présente une documentation en 7 émissions sur Frère Nicolas et Dorothee. Les trois premiers films sont à disposition sur notre site web sous [Downloads](#)



Frais comme le printemps sur la table de Pâques

Le recueil «Nicolas et Dorothee, si loin - si près», la publication en français de «Niklaus und Dorothee, so fern - so nah», paraît dans un vert printanier. Niklaus Kuster et Nadia Rudolf von Rohr y racontent la vie de couple extraordinaire de Frère Nicolas et de Dorothee et encouragent la réflexion sur notre propre vie par des considérations sur les rapports humains de notre époque. Cette publication et d'autres livres peuvent être obtenus dans notre [boutique online](#)



Pistes de recherche en ville de Lucerne et à Stans

Que l'influence de Nicolas de Flüe s'étende bien au-delà de l'Obwald est un fait connu. Ce qui est nouveau, ce sont des visites guidées à Lucerne et à Stans. Celles-ci permettent de suivre les traces de Nicolas et de comprendre en quoi le message de paix et de conciliation de Frère Nicolas marque l'histoire de la Confédération suisse jusqu'à nos jours. Ces excursions et visites guidées peuvent être [réservées en ligne](#).



zentrumRanft - «Ranfter Gespräche» 2019

Les rencontres „Ranfter Gespräche“ suivent de nouvelles voies du „Herzensgebet“ (prière du coeur): les parcours de la pratique tibétaine, chinoise et chrétienne. Elles se tiendront du 20 au 22 septembre 2019 au Flüeli-Ranft. Le concert d'ouverture „Moments“ du vendredi sera offert par le percussionniste Pierre Favre et la musicienne chinoise Yang Jing. [Information/Inscription](#)

Devenir membre

Soutenez notre travail avec votre adhésion dans la «Ligue St Nicolas de Flüe» et devenez membre.

[s'inscrire](#)

